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ご意見など、ぜひお寄せ下さい。
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こんにちは 松坂みち子 です

議
会
の
時
は
い
つ
も
開
会
１
週
間
前

か
ら
質
問
テ
ー
マ
を
通
告
し
、
内
容
に

つ
い
て
当
局
と
話
し
合
い
も
し
な
が
ら
、

質
問
原
稿
を
書
き
上
げ
て
い
き
ま
す
。

ま
た
、
提
案
さ
れ
た
議
案
に
つ
い
て
は

そ
の
内
容
を
精
査
し
、
委
員
会
に
備
え

ま
す
。
と
い
う
こ
と
で
、
バ
タ
バ
タ
す

る
の
で
す
が
、
今
回
は
さ
ら
に
バ
タ
バ

タ
し
て
い
ま
す
。

１
７
日
の
ぶ
ど
う
狩
り
バ
ス
ツ
ア
ー

で
す
。
計
画
し
た
と
き
に
は
１
７
日
に

は
質
問
は
終
わ
っ
て
い
る
だ

ろ
う
と
予
想
し
た
の
で
す
が
、

見
事
に
外
れ
ま
し
た
。
（
私

は
２
０
日
に
質
問
。
）

バ
ス
ツ
ア
ー
の
準
備
は
、

来
年
市
会
へ
初
挑
戦
す
る
井

本
有
一
さ
ん
を
中
心
に
後
援

会
の
方
に
お
手
伝
い
い
た
だ

い
て
進
め
て
も
ら
い
ま
す
。

今
回
の
バ
ス
ツ
ア
ー
は
、
県

会
の
活
動
地
域
（
全
市
の
約
半
分
）
の

後
援
会
そ
ろ
っ
て
出
か
け
ま
す
。
バ
ス

２
台
、
例
年
の
倍
の
参
加
者
で
に
ぎ
や

か
に
な
り
そ
う
で
す
。

１
７
日
は
曇
り
の
予
報
で
す
が
、
楽

し
く
行
っ
て
き
ま
し
ょ

う
。
今
年
参
加
で
き
な

い
方
は
来
年
ぜ
ひ
ご
一

緒
に
。

みち子のひとりごと

バタバタ

議会が始まります
月/日

9/12 水 本会議 議案説明

/13 木 休会

/14 金 本会議 一般質問

/18 火 〃 〃

/19 水 〃 〃

/20 木 〃 〃

/21 金 〃 〃、質疑、委員会付託

/25 火 常任委員会

/26 水 〃

/27 木 〃

/28 金 〃

10/ 1 月 〃

/ 2 火 （特別委員会） 地震等災害対策特別委員会

/ 3 水 休会

/ 4 木 本会議 委員長報告、討論、採決

９月定例市議会運営日程（案）

右表の日程で９月定例市議

会が開かれます。今議会から

本会議に続き、常任委員会も

インターネット中継されるよ

うになります。これまでは一

日に４つの委員会を並行して

行っていましたが、中継の関

係で一日２つの委員会を行う

ことになり日数が増えました。

インターネット環境のある方

は、ぜひ委員会もご覧くださ

い。

日本共産党議員団は、今議

会も５人全員が登壇し、質問

を行います。それぞれ、障害

者福祉、行政組織、防災、就

学援助、食品ロス、空き家対

策、熱中症、通学路などの問

題について、市の姿勢をただ

します。（裏面をご覧くださ

い）
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台
風
２
１
号
で
の
被
害
の
大
き
さ

は
、
地
域
や
方
角
に
よ
っ
て
ま
ち
ま

ち
で
し
た
。
し
か
し
、
ど
の
家
も
何

か
し
ら
壊
れ
た
り
、
飛
ば
さ
れ
た
り

し
て
い
ま
す
。
電
気
ど
こ
ろ
か
水
道

ま
で
止
ま
る
と
は
思
っ
て
い
ま
せ
ん

で
し
た
。

来
週
は
、
後
援
会
の
ぶ
ど
う
狩
り

バ
ス
ツ
ア
ー
の
あ
と
、
沖
縄
へ
選
挙

応
援
に
行
っ
て
き
ま
す
。

翁
長
知
事
の
急
逝
で
、
あ
っ
と
い

う
間
に
選
挙
に
な
り
ま
し
た
。

沖
縄
で
は
、
辺
野
古
新
基
地
建
設

問
題
で
、
県
民
の
声
を
無
視
す
る
か

た
ち
で
建
設
を
進
め
る
政
府
と
対
決

す
る
た
め
、
市
民
と
野
党
の
共
闘
、

オ
ー
ル
沖
縄
候
補
、
玉
城
デ
ニ
ー
さ

ん
の
勝
利
の
た
め
に
、
激
し
い
選
挙

戦
に
な
っ
て
い
ま
す
。

沖
縄
に
知
り
合
い
の
方
が
い
ま
し

た
ら
、
ぜ
ひ
声
を
か
け
て
あ
げ
て
下

さ
い
。

こ
ん
に
ち
は井

本
ゆ
う
い
ち
で
す

日本共産党議員の一般質問

１４日（金）２番 ひめだ高宏議員

・障害者福祉について
・行政組織について

１８日（火）３番 中村あさと議員

・災害対策について

・就学援助について

１９日（水）２番 森下さち子議員

・空き家対策について

・教育行政について
学校環境の整備
災害時における給食

１９日（水）３番 南畑さち代議員

・浸水対策について

・食品ロスの削減について

２０日（木）２番 松坂みち子議員

・熱中症対策について

・通学路の安全について


